

## **Modification de la taxe poids lourds (MAUT) en Allemagne au 1<sup>er</sup> janvier 2019.**

Courant 2018 le système de péage a été étendu afin de couvrir une zone plus importante du pays.

Le 19 octobre 2018, une augmentation de tarif à partir du début de l'année 2019 a été annoncée.

L'augmentation sera basée sur le type de véhicule utilisé, les critères étant le nombre d'essieux ainsi que la catégorie de pollution du moteur.

En 2017 l'ensemble de nos véhicules, ainsi que ceux de nos partenaires, ont rempli les demandes environnementales Européennes les plus exigeantes (tracteurs de type EURO 5 ou EURO 6).

Nous travaillons en ce moment à la révision de la répercussion de cette taxe.

